

Amprimo presenta plan contra la delincuencia

EN TUMBES • Candidato de APP afirma que impondrá cadena perpetua a violadores de niños, secuestradores y delincuentes comunes

Durante una manifestación realizada en Tumbes, el candidato de Alianza Para el Progreso (APP), Natale Amprimo, prometió anoche que aplicará una severa política de Estado contra la delincuencia, y que impondrá cadena perpetua a violadores de niños, secuestradores, terroristas, narcotraficantes y delincuentes comunes.

Amprimo, que estuvo acompañado de su primer vicepresidente César Acuña Peralta, ofreció dotar de más recursos a la Policía.

Horas antes, en una conferencia de prensa para periodistas peruanos y ecuatorianos, el candidato presidencial por APP sostuvo que es muy importante la integración latinoamericana. Luego, pro-

metió respetar los derechos adquiridos de los trabajadores, evitando los despidos masivos, incrementando las pensiones de los cesantes y jubilados (cuando éstas sean menores a 700 soles mensuales); así como aumentar los sueldos de los maestros, profesionales de la salud, policías y militares.

Acuña, por su parte, reiteró que un eventual gobierno de APP eliminará los privilegios de los altos funcionarios del Estado. Habló, además, de implementar políticas de apoyo a diferentes sectores.

“El compromiso de APP con el pueblo es buscar un cambio que dé confianza y abra el camino para superar la dolorosa realidad de pobreza y desempleo”, dijo.

CHRISTIAN SALAZAR | LA REPÚBLICA



SEGURIDAD. Natale Amprimo promete cadena perpetua para violadores.